

Fachschaftsprotokoll vom 2025-12-10

Protokollmensch: nleopold

Liste von Teilnehmenden: mwagemann, jseeger, bhein, mbeckmann, nwelz, jmatzat, jwilmsmeier, hfeldmann

Briefkasten (digital/offline)

- Briefkasten ist leer

ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

- nwelz hat Vorschlag für Seitenleiste
- Kategorien: Alltag, Kontakt, Hilfe, Mitmachen, Ersties
- wird erstmal so abgeändert, sonst bei Bedarf nochmal geändert
- Fachschaftsmerch vom selben Anbieter wie letztes Mal
- mbeckman schlägt Reserve-Merch für Veranstaltungen vor → voerst kein Bedarf
- Rest wip

Themenspeicher

Veranstaltungen

- Weihnachtsvorlesung
 - wir brauchen Verantwortliche
 - Verantwortliche: fweinekötter, nleopold, jwilmsmeier
- Pen und Paper-Abend
 - jmatzat hat Räume angefragt, alle Räume in U2 basically

Aktuelle Tops

Raum & Diskussionsklima (nleopold)

- mal wieder
- was können wir tun damit das wieder ordentlich klappt?
- Otto vom Dienst-System wird kaum noch verwendet, wie besser?
 - Otto vom Dienst nicht nur nach 18 Uhr, sondern immer letzte Person
 - bitte die Liste nicht wegwischen, danke!!
- Schlüsselteam uneinig, wie damit umgegangen werden sollte

- Vorschlag: Nach 18 Uhr Raum zu
- seid euch bewusst, dass ihr unterschrieben habt dafür zu sorgen, dass ihr den Raum ordentlich haltet
- Standard: Tisch ist leer, im Büro steht nichts rum, was da nicht hingehört, kein Müll
- Unser Problem sind weniger einmalige Unordnung, sondern eher die Regelmäßigkeit
- wie häufig ist das? mehrmals die Woche offenbar
- kurzes FS-Aufräumen, die Reste von den HotDogs, die in der FS waren, sind jetzt PDF
- die übrigen Reste aus dem Lager sollten auch verwertet werden, maybe HotDog-Abend FS-intern
- weiterer Vorschlag: alle an Otto v.D. erinnern, plus Otto v.D. nicht nur nach 18 Uhr
- weiterer Vorschlag: Konsequenzen für unordentlichen Raum
 - Problem: welche Konsequenzen außer Schlüssel weg gibt es überhaupt, weil das ist doof
 - Schlüssel-Team will nicht unnötig Konsequenzen verhängen
 - Konsequenzen sollten offiziell von der FSS entzogen werden, macht das effektiv einen Unterschied?
- weiterer Vorschlag:
- keine Zettel auf Tisch → am Ende des Tages kommen die weg, gleiches gilt für halbleere Flächen, etc., außer es wird klar, dass die Person noch zurückkommt
- Übernachtungen ja/nein? Problem, wenn der Raum nicht abgeschlossen ist. Wird als unangenehm empfunden und Sicherheitsproblem
- Tür über Nacht offen nicht okay! Knochen über Nacht nicht im Briefkasten! → dafür auch Schlüssel weg!
- Pizzakartons nicht auf dem Gang entsorgen → Große Sachen immer nach unten bringen!
- das Büro ist kein Abstellraum
- Beschlüsse:
 - Otto v. D nicht nur nach 18 Uhr und wieder aktiv, auch Menschen mit Schicht biirt eintragen
 - Liste mit Sauberkeitsstandarts wir ergänzt und aufgehängt
 - bis auf Weiteres soll in der FS nicht übernachtet werden
 - nach der Weihnachtsschließung wird nochmal drüber geredet

Umgang miteinander (mbeckmann)

- Mehrfach nun gehört, dass sich Leute in unserem FS Raum nicht wohl fühlen.
 - Das kam von sowohl FS Menschen, als auch anderen!
 - es gibt Viele, die sich gar nicht zu uns trauen
 - auch bei anderen FS kommt wohl an, dass es bei uns nicht so gut läuft
- Können wir uns darauf einigen, gewisse Themen nicht so in FS Räumen zu sprechen?
- Bitte achtet darauf, worüber ihr redet in der FS! Es sollen sich bitte alle wohlfühlen
- Des weiteren: Achtet darauf, wie ihr eure Worte findet in Diskussionen. Man muss nicht alles immer eskalieren!
- Bitte seid nett zueinander!
- nur weil du kein Recht bekommst, ist das kein Grund unangenehm zu werden
- haltet euch an Diskussionsregeln
- redet sonst mal unter vier Augen mit der Person, die euch stört
- auch auf Element, etc.

Glühweinabend Aftermath (gunterholzer)

- Grundsätzlich ist alles gut gelaufen
- Weniger Leute als im Jahr davor, obwohl bessere Werbemaßnahmen (mehr Leute auf dem Discord)
 - Niemand von den Mitarbeitenden/Lehrenden
 - Sollen wir den Zeitslot vorverlegen (16-20 Uhr)?
 - Andere Location, weil gemütlicher? (CITEC Innenhof?)
 - Vielleicht erreichen wir so mehr Angestellte der Uni
- Übrig gebliebener Glühwein kauft Chor der FS ab, somit keine Reste, und ein Teil für Weihnachtsvorlesung
- Wünsche fürs nächste Jahr:
 - Mehr helfende Hände für Ausschank + Crepes (stand da teilweise alleine herum)
 - Neue Hauptorga benötigt (weil selbst kein Studi mehr)
- vertagt

Stellung der FS für die Lehrklausur (jmatzat)

- Thomas hat nach einer Stellung der Fachschaft zum allgemeinen Studium gebeten, die er und Baake in die Lehrklausur einbringen können
 - Dazu wurde explizit nach Vorschlägen bezüglich der fehlenden Anwesenheit in Tutorien gefragt
- Vielleicht wäre eine explizite Taskforce dafür ganz sinnvoll
 - jmatzat würd sich schonmal freiwilligen, nwelz auch
 - Wäre gut wenn diese alle Bereiche des Studiums (KOI, MBT, NWI etc) abdeckt
 - es gibt eine Taskforce mit jmatzat, nwelz, nleopold und weitere Menschen können sich freiwilligen, nach Möglichkeit aus anderen Studiengängen

Glühweinkocher again (gunterholzer)

- Universitäts-Programm „Studierende und Wirtschaft“, welches Teil vom Career Service ist möchte den Glühweinkocher für 18.12. ausleihen
- Geht das in Ordnung?
- NEIN, da ist Weihnachtsvorlesung

X-Mits

TAF (jseeger)

- es soll über die FAKT gesprochen werden
- wnn noch jemand was dazu sagen will, wendet euch an jseeger und nfalk

From:
<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:
<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2025-12-10>

Last update: **2025/12/10 11:02**



